

«Wer nichts für andere tut, tut nichts für sich

Wer ein Bein bricht, krank ist oder auch älter, braucht manchmal Hilfe. Die Nachbarschaftshilfe der Region springt ein.

Rolf Haecky

Ohne Nachbarschaftshilfe kollabieren die sozialen Strukturen: Der Staat kann unmöglich überall helfend einspringen – das ist die Erkenntnis, an die der Verein «Nachbarschaftshilfe Region Bülach» anknüpft. Unter Hinweis auf das Zitat «Wer nichts für andere tut, tut nichts für sich selbst» von Goethe flattert in diesen Tagen ein Flugblatt in die Briefkästen.

Kontakt Helfer und Hilfesuchende

Ziel dieses gemeinnützigen, konfessionell und politisch neutralen Vereins der Nachbarschaftshilfe ist, Kontakte zwischen Hilfsbedürftigen und jenen Personen zu vermitteln, die freiwillig ihre Dienste anbieten. Daher sucht der Verein mit dem Flugblatt Freiwillige, die hin und wieder oder regelmässig Zeit haben und bereit sind, diese Stunden in den Dienst anderer zu stellen. Beispiele der gefragten Dienste: für andere einzukaufen, Blumen zu giessen, Kranke zum Arzt zu begleiten und anderes. Der Verein unterstützt als Ansprechpartner die Freiwilligen und begleitet sie in ihrer Arbeit; er gibt diesen Frauen und Männern zudem die Möglichkeit, sich entsprechend weiterzubilden. Die Nachbarschaftshilfe Region Bülach



Sich die Hand reichen, um einander zu helfen: Die «Nachbarschaftshilfe Region Bülach» hilft und sucht Helfende.

Foto: A. J. Minor

schliesst mit ihrer Vermittlerrolle Lücken im solidarischen Netzwerk und setzt sich dort ein, wo bisher eine entsprechende Hilfe oder die nötigen Angebote gefehlt haben. Der Verein wendet sich mit seinem Flugblatt aber nicht nur an die freiwilligen Hel-

ferinnen und Helfer, sondern auch an diejenigen Frauen und Männern, die jemanden brauchen, der ihnen in irgendeiner Form zur Hand geht. Im Vordergrund stehen hierbei Dinge wie Computerhilfe, Altglas entsorgen, Katze füttern, Schnee wegräumen,

Zeitung vorlesen, gemeinsam kochen und Ähnliches. Hinter dem Verein Nachbarschaftshilfe stehen die Stadt Bülach, die Gemeinde Bachenbülach, die Reformierte Kirche Bülach, der Gemeinnützige Frauenverein Bülach, die Katholische Kirchgemeinde Bülach

und schliesslich auch die Pro Senectute Kanton Zürich.

Verein Nachbarschaftshilfe Region Bülach, Allmendstrasse 1, Bülach, E-Mail nachbarschaftshilfe@buelach.ch. Infos unter www.nachbarschaftshilfebuelach.ch. Koordinationssstelle lautet: 079 795 72 03